



市長3期目のスタートについて

このたびの亀山市長選挙におきまして、市民の皆様の負託をいただき、再選の栄を賜りました。引き続き市長の重責を担わせていただくことになり、身の引き締まる思いとともに、最善の努力を尽くす覚悟でございます。

さて、地方自治体は、少子高齢化や地方創生による地域間競争など厳しい状況下にあり、我がまち“亀山”を取り巻く環境も大きな変化の中にあります。本市はそれらの環境変化に適応し、持続的に成長し続ける都市でありたいと願っております。

これまで開かれた市政を目指し、市民参画協働と情報共有の取り組みを強化してまいりましたが、今後は本市の特性を活かしたまちづくり・ひとづくりを更に磨き上げたいと思います。その具現化に向けましては、まちが将来にわたり成長するために若者の定住促進などが不可欠であり、また、暮らしを支える都市形成の視点からは、中心市街地活性化へのJR亀山駅周辺地区の再生や、市庁舎を含めた災害に強い公共施設の整備などが必要であると考えております。さらに、リニア中央新幹線構想が新たな局面をむかえ、これまで以上に当事者意識をもって停車駅誘致などリニアを活かした都市計画の研究などに取り組まなければなりません。

これらを踏まえ、来る平成29年度は本市の将来を見据えた中長期戦略となる「第2次亀山市総合計画」が始動いたします。今日までの歩みを礎とし、確かな将来展望に基づき積極果敢にチャレンジし、亀山を“緑のキラリと輝くまち”へと進化させてまいりたいと考えております。

今後とも格別のご指導・ご鞭撻を賜りますことを心からお願いを申し上げます。